

La vaseline, c'est aussi pour les sportifs

Petroleum jelly is also for sportsmen

Plus vite, plus haut, plus fort...
plus naturel : les vaselines dans la course !

*Faster, higher, stronger...
more natural: petroleum jellies in the race!*

Les vaselines traditionnelles sont utilisées dans de nombreuses formulations destinées aux sportifs, comme les huiles de massage, les crèmes de protection... Sport, nature, bien-être : pour davantage de naturalité, Aiglon a développé des gammes de produits spécifiques.

► La gamme Aiglosyn, 0 % d'huile minérale

Brillantes, crémeuses et fibreuses, les vaselines Aiglosyn s'appliquent facilement, sont douces et soyeuses au toucher. Elles répondent à la demande des consommateurs pour des produits 0 % d'huile minérale.

• Un exemple : le baume chauffant relaxant

Pour optimiser le temps d'échauffement et éviter les accidents musculaires, Aiglon suggère la formule de baume chauffant relaxant « Droit au but ». Le fort pourcentage d'Aiglosyn dans la formule, allié à des huiles essentielles, permet d'obtenir rapidement une sensation de chaleur afin de retrouver confort et bien-être. Demandez-nous la formulation !



LE BAUME CHAUFFANT RELAXANT FORMULÉ AVEC AIGLOSYN DÉCONTRACTE LE CORPS.
THE WARMING MASSAGE BALM FORMULATED WITH AIGLOSYN RELAXES THE BODY.

► Smilyn, vaseline biodégradable

Innovation : Aiglon a créé LA vaseline biodégradable 100 % minérale. D'une pureté exceptionnelle, conforme à la pharmacopée française, Smilyn est neutre, stable, protectrice, cicatrisante et hydratante. Onctueuse, elle s'étale facilement et pénètre bien la peau.

• Un exemple : la protection d'un nageur hors normes, et de l'environnement

Le champion Rémi Camus a gagné, avec Smilyn, son pari de réaliser le Tour de France à la nage pour sensibiliser les citoyens aux problèmes de pollution des océans. Smilyn protège l'environnement tout en le protégeant, lui, des frottements de sa combinaison et des gerçures dues au froid. Visitez le site : www.tn2018.fr

Petroleum jellies are used in a number of formulations for sportsmen, as massage oils, protection creams... Sport, nature, well-being: to offer more naturality, Aiglon has developed a range of specific products.

► Aiglosyn range, 0% mineral oil

Shiny, creamy and fibrous, Aiglosyn petroleum jellies are easily applied to the skin and leave a soft and velvety touch. They meet customers' needs for 0% mineral oil products.

• Example: the relaxing warming balm
To optimise the warm-up time and prevent muscular accidents, Aiglon proposes the formulation for a relaxing,



SMILYN PROTÈGE RÉMI CAMUS DES GERÇURES ET DES FROTTEMENTS.
SMILYN PROTECTS RÉMI CAMUS FROM WETSUIT CHAFFING AND CRACKED SKIN.

warming balm "Straight to the Point". The high Aiglosyn percentage in the formulation, combined with essential oils, gives a rapid sensation of warmth to regain comfort and well-being. Ask us for the formulation!

► Smilyn, biodégradable petroleum jelly

Innovation: Aiglon has created THE biodégradable, 100% mineral petroleum jelly. Exceptionally pure, compliant with the French Pharmacopoeia, Smilyn is neutral, stable, protective, healing and moisturizing. Smooth, it spreads and penetrates easily.

• Example: the protection of an exceptional swimmer and the protection of the environment
France's champion Rémi Camus won, with Smilyn, his challenge to swim around France. This event aims to heighten the awareness by citizens regarding ocean pollution. Smilyn protects the environment and protected Rémi from wetsuit chaffing and from cracked skin caused by the cold. ■

Contact :
contact@aiglon.eu
+33 (0)3 44 27 66 93